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Общественная работа – ее судьба

Профсоюзная организация ООО «Торгово-закупочная компания ГАЗ» создана не так давно - ей немногим больше 3 лет. В ее 
состав  вошли  коллективы  техснаба,  металлоснаба,  управлений  обеспечения  комплектующими  изделиями  и  кооперированных 
поставок (УОКИ и УКП). Все эти подразделения находятся в разных уголках завода, самое крупное - УОКИ (около 800 человек).

- Трудно давалось это объединение, - рассказывает председатель профкома ТЗК Наталья Евгеньевна 
Погодина.  -  Хорошо,  что  нас  поначалу  двое  было:  Геннадий  Валентинович  Зубков  в  УОКИ 
председательствовал, я - в металлоснабе. Потом он на завод автомобильных трансмиссий и моторов перешел.

- И кто же стал вашей опорой? 
- В каждом управлении есть такие люди. В первую очередь это члены профкома: Светлана Васильевна 

Балдина,  которая  отвечает  за  связь  с  профгрупоргами  УКП,  Ольга  Александровна  Сальгина  (она  как  бы 
курирует  УОКИ),  в  металлоснабе  работает  мой  зам  Наталья  Николаевна  Дьячина,  отличные  помощники 
Вадим Валентинович Кузнецов, Наталья Александровна Бурмистрова, Галина Валентиновна Козина. А еще, 
конечно, профгрупорги. По итогам прошлого года на слете лучших профгрупп завода была награждена и наша 
Надежда  Владимировна  Рахуба.  На  заводе  она  28  лет,  16  раз  избиралась  профгрупоргом.  К  100-летию 
профсоюзов  были  отмечены  Галина  Александровна  Белякова,  Нина  Михайловна  Романова,  Валентина 
Юрьевна  Шкилева,  Нина  Евгеньевна  Сибирякова.  Без  людей,  которые  душой  болеют  за  общее  дело,  и  
организации не было бы.

- Как строится работа в условиях такой территориальной разбросанности подразделений?
- В основном по управлениям. Там сохранились традиции, зародившиеся еще до объединения, Но есть и 

общие мероприятия.  Например,  День Победы отмечали вместе.  Пригласили ветеранов войны в столовую. Управляющий директор Юрий 
Евгеньевич Ушаков всех поздравил, потом за столом посидели, пообщались, попели. Тем, кто не смог прийти, подарки домой привезли.

Спортивный праздник в Стригине хорошо прошел, весело. Каждое управление свою команду выставляло. Самых активных мы совместно 
с администрацией наградили призами. А вот пример инициативы одного из управлений: к 100-летию профсоюзов в УОКИ решили провести 
выставку «Вдохновение». Работницы (у нас в основном женский коллектив) принесли свои поделки и выпечку - такая красота получилась!  
Хорошее дело оказалось  заразительным:  в  УКП тоже подобную выставку организовали.  А в  управлении обеспечения  комплектующими 
изделиями еще раз устроили пир для тела и души в этом году - на 8 Марта. В вашей «Вкусной пятнице» наши рецепты не раз появлялись.

Художественная самодеятельность в УОКИ всегда была на высоте.  На Новый год такое представление разыграли по собственному 
сценарию! Там и Баба Яга была, и Леший, и Красная Шапочка, и Дед Мороз со Снегурочкой, разумеется. Всего 12 персонажей. Здорово, когда 
в коллективе есть такие активисты - и сами легко «заводятся», и других за собой увлекают.

А какую выставку детского рисунка к Дню матери провели! Участников было очень много. Мы потом для ребятишек автобус заказали и 
в качестве поощрения устроили им экскурсию по городу. А самым маленьким (некоторым художникам и 3 лет не было) подарили краски и  
шоколадки. Все остались очень довольны.

- А взрослые у вас экскурсии любят?
- Очень! Мы уже ездили в Дивеево, Муром, Суздаль... Сначала приглашали по несколько человек от каждого управления, потом решили, 

что все-таки со "своими" ездить интереснее (то есть,  чтобы из одного коллектива не менее 20 человек было}. В прошлом году 7 таких  
экскурсий организовали. Ближайшую поездку наметили в Городец.

- Наталья Евгеньевна, а как вы пришли в профсоюз? Я имею в виду выборную должность.
-  Для  меня  профсоюзная  работа  стала  и  профессией,  и  призванием.  Училась  в  политехническом,  на  химфаке.  Там  меня  выбрали 

секретарем комсомольской организации. Два года была депутатом областного Совета 14-го созыва. Когда пришла на ГАЗ, в прессовом №1 
довелось руководить профсоюзной организацией. Затем перешла в металлоснаб, и здесь опять выбрали в профком. Так что общественная 
работа - моя судьба. Я не могу без постоянного общения с людьми. Правда, за год настолько «наговариваюсь», что в отпуск уезжаю в сад, в  
Шониху, и молчу там недели две, ограничиваясь только односложными ответами на вопросы соседей. А потом опять на работу тянет...

- А кроме сада-огорода, есть еще какие-нибудь пристрастия? Может быть, вязать или вышивать любите?
- Пироги люблю печь. У меня ведь семья: два сына, а теперь еще внук и внучка.
- Сыновья тоже по стопам мамы на ГАЗ пришли?
- Только старший, младший, как отец, в милиции работает.
- К какому мероприятию готовится ваша профсоюзная организация в настоящее время?
- К пробегу на призы газеты "Автозаводец", 5 команд будем выставлять...

Алла НОВИКОВА. 
Фото автора.

* * *

10 мая профсоюзной организации ОАО "ГАЗ" исполнилось 75 лет.  Председатель профкома Ю.М.Кулемин тепло поздравил 
актив (а в его лице всех членов профсоюза Горьковского автозавода) с этой знаменательной датой и пожелал крепкого здоровья и  
успехов  в  работе.  Но  праздник  этим  не  ограничился,  он,  можно  сказать,  только  начинается:  75-летию  заводской  профсоюзной 
организации в этом году будут посвящены многие культурные и спортивные мероприятия (в том числе легкоатлетический пробег, 
смотр художественной самодеятельности и т.д.), а основные торжества по этому поводу состоятся 20 октября во Дворце культуры 
ГАЗа.


